

月刊 **しでかし**



11
2019

10月20日にはとバスツアー第二弾「第2回都内近郊+船+食の旅」が行われました。参加メンバーは美香・杏里の2名。まずは東京駅に集合。まずはバスの時間までトークタイムを行います。お久しぶりですと杏里ちゃん。お誕生日会が台風の影響で延期になったけれど、その日はたっぷりと寝たそうで、初めてぐらいがつつり寝たそう。今回のツアーは「独断で済みません」と美香さん。帝国ホテルでのランチとクルージングという美香さんの楽しみが詰まったパックとなっております(^)。せっかくなので朝ポラも決行。カメラを向けられて片足を上げてポーズを決める杏里ちゃん。条件反射らしい。今回もスタッフがないので、杏里ちゃんもカメラを構えます。その姿をパシヤリ(笑)。



野見山杏里

「一生懸命撮ってる感がある」と杏里ちゃん。時間になりバスに乗り込みます。今回の運転手は山本さん、そしてガイドは三国さん。今年から採用されたはとバス初の男性ガイドさんとのこと。YouTubeに研修奮闘気が上がってます。その甲斐もあって流暢な口調で詳しくガイドしていただき東京スカイツリー周辺の車窓を楽しみます。日本橋から浅草・東京スカイツリー・上野駅・歌舞伎座・銀座を巡って帝国ホテルに向かいます。SKiのイベントが行われたところやOGに関する場所の近くを通過して、懐かしい思い出に花が咲きます。帝国ホテルに到着すると厳重な警備が目につきます。“即位礼正殿の儀”が目前に迫っていて、ここにも要人が宿泊しているのでしょうか？ホテルの方にエスコートされてホテルに入ります。常設展示場で説明を受けてからエレベーターで17階へ上り、“インペリアルバイキング サール”でバイキングの昼食を頂きます。ここでは<バイキングの定番>をリサーチ。小さい頃ライチが好きで、甘くて美味しいし食感が不思議で楽しみにしていたと杏里ちゃん。「今日もある♡」と嬉しそうです。普段食べれないものを探すけれどつい調子に乗って食べ過ぎて、あとでお腹が痛くなるパターンだったとか。最近自重を覚えたけど小さい頃は調整がきかないので車の中でお腹が痛くなっていたらしい。学習しないで毎回やらかしていたそう。スープが定番と美香さん。コーンスープやカボチャのスープが大好きとのこと。サラダはゴマドレッシングか、無ければサウザーフレンチを掛けたらいい。サラダで(バイキングの)レベルがわかるそうですが、“凄いポテトサラダ”は食べたのでしょうか？(^)



美香・杏里

バイキングの後は東京タワーに向かいます。お腹がいっぱいになって眠くなりますが、「すぐ着くので耐えて下さい」と三国さん。御成門を通過すると、暑かった集会が思い出されます。エレベーターであつという間に展望台に到着。この日はHalloween仕様になっていて仮装コーナーが大人気。せっかくなのでメンバーも仮装に挑戦します。お菓子をもらうことはできたのでしょうか？東京タワーとの合成写真を作ってくれる撮影スポットもあり、こちらも記念に撮ってみました。館内も充実していますが、展望台からの眺めも絶景です。目を輝かせながら風景を楽しんでいました。



杏里・美香

再びバスに乗り込み日の出棧橋へ向かいます。スムーズに流れて早めに到着したので、待合室で少々待機してからシンフォニーアフタヌーンクルーズのモデルナ号に乗船。しばらくは船長の少し毒の混ざった説明を楽しみながら喫茶タイムでくつろぎます。レインボーブリッジを通過する頃に屋上デッキに上がると海カモメが出迎えてくれます(^^)。心地よい風に吹かれながら景色を楽しみました。



美香・杏里

クルーズを終えて帰路につきます。「日の出棧橋からは主な観光名物はありません」とのことで、三国さんの軽妙なトークを楽しんでいるうちに東京駅に到着。握手を交わしてお別れとなりました。バスを降りたところで今日の感想を。ビックリするくらいバイキングが美味しく、クルーズも楽しく過ごせたと杏里ちゃん。東京タワーも上げて懐かしい思いになりつつ、大学でゆかりの場所が多くてお世話になっているなあと思ったとか。「動かないで観光できて、バスツアーってここまで良いんだなあと思った」そうだ(^^)。私にとって2回目のはとバスツアーで、クオリティーの高さに満足したと美香さん。「帝国ホテルとクルーズという私の独断偏見で楽しんで頂けて嬉しい」そうだ。天気にも恵まれて良かったですね。大満足のはとバスツアーでした。



美香・杏里

はとバスツアーの後もお楽しみのお食事会が行われます。今回は混雑していたので、足早に“信州松本ヒカリヤ KITTE 丸の内店”に向かいます。無事にお店に入れて、杏里ちゃんの音頭で乾杯をして「楽しさを語るお食事会」がスタート。今日のファッションポイントはオレンジと黒でハロウィーンっぽくしたと美香さん。プレッピーでイギリスの18歳の学生服っぽい感じにしたと杏里ちゃん。ワイシャツにするとガチになるので今持っている私服にしたそうだ。喋るとうるさい学生になるので、最近では黙るようにしているとか。〈ハロウィーンでいたずらするなら〉では、砂糖と塩を入れ替えるとか…と美香さん。可愛いいたずらを1回やってみたいと杏里ちゃん。上履きの靴におもちゃの虫を入れて、履いた瞬間や気づいた瞬間をビデオに収めたいと妄想を膨らまします(^^)。他には置きっ放しの手芸道具の針の色を変えてみたり、通した糸を抜いておくとか、「何かが違う」をやってみよう。感想では、あんなにバイキングで食べたのに、とろろ蕎麦が大好きで完食したと杏里ちゃん。今日の胃袋が心配とのこと。ゆったりとしていて良いお店で、今日は素敵な場所を巡ってしっかりしたお店で食べられて良かったとのこと。だいぶお腹がいっぱいになったと美香さん。寄せ豆腐に卵焼きを頂いてお腹もかなり満足しているし、“The 観光”で小ネタも聞いて心も満足とのこと。最後はポラ撮影でお別れに。カメラを下げてどや顔の杏里ちゃんが今日の満足感を表していました。



美香・杏里



野見山杏里

11月2日にホテルローズガーデン新宿 別館 2F"卯月の間"にて「Spring～Autumnコレクション」が行われました。本来10月13日に予定していましたが、台風19号直撃による影響でこの日に順延になりました。杏里ちゃんと優里彩ちゃんが交互にモデルとなって5着の私服を披露しますが、早き替えにあたふたしている様子であまりおしゃべりなしでの撮影会となりました。



続いて「2019 制服コレクション」が行われました。私服撮影会同様に、まずは杏里ちゃんが登場。続いて優里彩ちゃんとのツーショット、優里彩ちゃんのソロの順番で5巡行われました。



同日に「野見山杏里 22歳のお誕生日会」が行われました。まずは入場にて握手会。杏里ちゃんから来場者にイラスト色紙のプレゼントがありました。前半はトーク中心で進みます。現在は大学の卒業制作に頑張っているとのこと。グループで制作しているので、いろいろ大変な面もあるようです。最近は虫との格闘があったとか。見たくもないものが部屋から出てきて、おかげで部屋の掃除を初めて断捨離して7割も捨てたらしい。クリーニングするものを優先的に決めて選んだそうだ。「みなさんお掃除してますか？」の問いかけに固まるお客さんたちに、「信じられない！」と杏里ちゃん(^^;)。大掃除を済ませたので今年やり残したことは無いけれど、強いて言えば甘い物の食べ放題に行っていないことだそうだ。クイズコーナーでは、お誕生日に食べたケーキの種類を出題。5択問題ですが4人が不正解(^^;)。正解はムースケーキだそうだ。お客さんから『Happy Birthday』の祝福を受けた後は、杏里ちゃんのミニライブコーナー。好きな曲を選曲したとのことで『Lucky Sunday』『恋は甘く切ない』『夢は眠らない』『明日への勇気』『うたかたの夢』『巡り逢い』の6曲を披露しました。ちょこちょこ曲を入ると吹っ飛びそうなので、60分しゃべり倒したと杏里ちゃん。「OGになって早2年くらい？ 私主体のイベントをしてもらってありがとうございます」と感謝の意を表します。二十歳の時みたい誕生日を迎える楽しみはないけれど、いつになってもありがたいものだそうだ。「アラサーの25年までついに3年ですが、20代のうちは楽しんで行こうと思」います」と抱負を語って、22歳のお誕生日会は終了しました。



手打麵処・郷土名物 三国一 西口店に場所を移して～みんなで大人の杏里をお祝いしましょう～「祝！お誕生日会の打ち上げ」が行われました。杏里ちゃんの音頭で乾杯をして打ち上げ会がスタート。ファッションポイントでは、ディズニーに行くためにしか着ていないので、この日は着るぞ！と決めて来た杏里ちゃん。Halloweenに合わせて友達と選びあったらしい。私服では無理×4で、「絶対着れない」と強調します(^^;)。最初はピンクの服を激推しされたけれど「それ買うなら行かないよ」と拒否したそう。好きな服を選ぼうとしたら、「そういう系は持ってるでしょ！」とダメ出しを食らったらしい。この服はフリルが多くないし、黒色で十字架なのでまだ痛くないとか。「いろいろなモノを勧められたけれど、やられたしやり返した」と茶目っ気に語ります。「秋っぽく」と美香さん。来月はさすがに寒いかな？と思うとか。秋は爽やかなはずなのに10月は雨が多かったと振り返ります。「今日のポイントは手抜き」と優里彩ちゃん。お気に入りには別にあるけれど、撮影会で着たそう。Halloweenの思い出では、大学がお休みだったので悪戯したかったけれど家にいと杏里ちゃん、お菓子をねだる相手もいなかったと残念そうです。飾り付けするのが好きな友だちがいて、ホームパーティーをしたと美香さん。子供の頃はまだHalloweenは根付いていなかったけれど、キリスト系の幼稚園だったので、いらぬカーテンを縫ってある物を組み合わせて仮装して友だち5～6人で決められた家を歩いてお菓子をもらっていたそう。渋谷へ行ってきましたと優里彩ちゃん。仮装で特攻服を着たそう。他にも特攻服を着ていた方と意気投合して、一緒に写真を撮ったらしい。お菓子はパイの実をもらったそう。「今年の〇〇の秋」では、甘い物！と杏里ちゃん。毎年恒例ですが、秋のスイーツは絶品で食欲旺盛になるらしい。「食べ物ですかね」と優里彩ちゃん。美味しい物がたくさんあるし、お酒も飲みたいからだとか。大食いできないので量より質で、グルメな気持ちが芽生えるそう。寒くなると外に出なくなるので、本も読むとのこと。月に5～7冊ぐらい読んで、寝るのは朝の5時くらいだけど昼間に寝るとか(^^;)。「朝は起きたくなくて、夜は寝たくない」そう(^^;)。楽しんで頂けましたでしょうか？と杏里ちゃん。OGになってからもイベント出させていただきお食事美味しく食べられましたと感想を語ります。これからもちょこちょこイベントに出てくれるとのこと、「来月再来月もお逢いできると思うのでよろしくお願ひします」とご挨拶。ただ楽しんだだけの1日だったと優里彩ちゃん。杏里ちゃんの歌も聴けて楽しんだそう。台風でずれて来てくれるか不安でしたが、楽しくお話しできて嬉しかったとのこと。今日はスタッフに専念して杏里を寄ったり引いたりビデオを撮ったので是非買って下さいと美香さん。杏里をお祝いできて良かったとのことでした。



野見山杏里



美香・杏里・優里彩

